



## **Empêcher L'extremisme Violent: Un Appel Au Respect Mutuel, A La Tolérance, Au Dialogue Et A Une Culture De Paix**

Nous, les représentants de fois différentes, qui apprécie la liberté de religion offerte dans le Royaume du Bahreïn, et qui sommes persuadés de la dignité de l'être humain et la poursuite de paix, nous sommes réunis pendant ce mois sacré du Ramadan.

Horriés par le massacre et la perte de vie suivant les événements mondiaux récents, nous avons discuté des obstacles qui émergent lors de la prévention et opposition à l' extrême violence qui menace nos communautés et le monde entier.

Les agents de violence tentent de cultiver le mécontentement, la méfiance et la vengeance. Ils essayent de dissimuler les valeurs fondamentales de nos croyances, propager la peur, cultiver la division et inciter encore plus de violence. Les communautés du monde entier ressentent cette radicalisation et extrême violence; aucune communauté n'est à l' abri.

Nous rappelons notre rejection totale de la violence et avons décidé de montrer par le biais de notre exemple un engagement au respect mutuel, à la tolérance, au dialogue, et à la poursuite d'une culture de paix.

Nous avons partagés nos points de vue et discutés des prochaines étapes nécessaires pour cultiver le respect mutuel, la tolérance, le dialogue et une culture de paix parmi ceux de nos communautés. Nous avons décidés :

- De cultiver dans nos communautés le respect mutuel, la tolérance, le dialogue et une culture de paix;
- D'engager de façon active les jeunes de nos communautés pour pratiquer le respect mutuel, la tolérance, le dialogue et une culture de paix;
- De travailler en partenariat avec les éducateurs et autres chefs de nos communautés pour promouvoir le respect mutuel, la tolérance, le dialogue et une culture de paix;
- Augmenter la fréquence de dialogue inter-religieux centré sur le respect mutuel, la tolérance, le dialogue et une culture de paix.